

Holandesa cayó en trampa de agua

# Atrapada 18 días en una poza

◆ **EFE**  
Málaga, España

**Un grupo de excursionistas** se convirtieron en los ángeles de la guarda de la jurista holandesa Mary Anne Goossens, quien tenía 18 días de estar desaparecida.

Fue hasta ayer miércoles que un grupo de caminantes encontró a la mujer en una poza a las 7:45 de la mañana, mientras recorrían el río Chillar de Nerja, en Málaga. Tras caer, Goossens tuvo la suerte de no salir herida y quiso trepar por las paredes para escapar, pero no pudo salir de la fría trampa.

La poza está entre dos cascadas del río, y solo sobrevivió tomando agua. Los trabajos de rescate para sacarla fueron muy complicados.

A pesar de los difíciles días que ha pasado, a Goossens "se le



**A pesar de la terrible aventura, la holandesa estaba bastante bien.** EFE

ve bien, está consciente y hablando", dijeron los socorristas.

La holandesa, de 48 años, llegó a Málaga el 15 de junio para pasar 10 días de vacaciones. Tenía todo listo para gozar de las excursiones,

sin embargo, desde el día 16 de junio los familiares creían que se la había tragado la tierra, pues las tarjetas de crédito estaban sin usar y las cosas en el hotel.